



GRIMAUD IMMO

5 Pièces

103 m²

Réf. 579V1375A

560 000 €

La Garde-Freinet

Appartement à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant programme prévu pour 2026 pour 12 appartements de type T2-T3-T4-T5 avec une architecture provençale, près du vieux village de la Garde Freinet. Les appartements ont des belles terrasses et/ou jardinets. La résidence complètement clôturée et arborée. Cet appartement de 103,25m² et sa terrasse de 12,90m² et son jardinet de 35,98m² en rez-de-chaussée en Type T5 avec 2 parkings. Possibilité d'obtenir un garage en box.

Charming program planned for 2026 for 12 apartments of type T2-T3-T4-T5 with Provençal architecture, near the old village of Garde Freinet. The apartments have beautiful terraces and/or gardens. The residence completely fenced and wooded. This apartment of 103.25m² and its terrace of 12.90m² and its garden of 35.98m² on the ground floor in Type T5 with 2 parking spaces. Possibility of obtaining a box garage.

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

